



## 待井新支部長の下、50名が参加

### 福岡四極会

平成30年4月16日（月）福岡  
市博多区の中華料理店「八仙閣」

皆さん、晴れやかな顔をして、お元気そうですね

本店」におきまして、四極会本部より石川公一会長、母校経済学部より大崎美泉学部長、百周年記念事業実行委員より野々下委員長、百周年記念事業募金推進小委員より玉井小委員長をご来賓にお迎えし「平成30年福岡四極会年次総会」を開催いたしました。

今総会は、昨年、大幅な更新を行つた支部名簿に基づきご案内をお送りしました。その結果、昨年初参加となつた方の引き続いでの参加や、皆さまからの積極的なお声掛けによつて50名の皆様にご出席いただきました。

飯田支部長による開会のご挨拶に引き続き、飯田支部長から提案された待井氏への支部長交代が承認され、待井新支部長によるご挨拶が行われました。引き続き、石川公一会長、大崎美

泉学部長からご挨拶を賜りますとともに母校の近況につきましてお話をいただきました。その後、野々下委員長、玉井小委員長より百周年事業についてお話をいただきました。そして、事務局より平成29年の活動報告及び会計報告、平成30年の活動計画を発表し、拍手を以つてご承認いたしました。続いて、毎年の恒例となつております校歌の合唱を待井新支部長の音頭で行い、出席者の中で最年長となられる後藤豊彦氏の乾杯で懇親会が開宴いたしました。

中華料理店での総会であることから、8名程度の若い年代でテーブルを囲み、旧交を温めました。今年初めて参加された方もおられ、出席者の多様化が進みつつあるように感じます。一方で課題も感じられ、総じて若年層の出席数が少ないということも言えます。同窓会への価値

吉田元会長の中締めをもつて盛会のうちに終了いたしました。

また、猛暑が続く中、8月22日（水）には27名の皆さんにご参加いただき、福岡市内で「納涼ビール会」を開催いたしました。和気あいあいとした雰囲気の会で「楽しいお酒が飲めた」と好評を頂きました。

9月20日（木）、10月25日（木）には他支部の四極会の皆様にも応援いただき、三大学対抗の懇親ゴルフ大会を開催、大変盛り上がりました。

観は様々であると思いますが、とともに母校の近況につきましてお話をいただきました。その後、野々下委員長、玉井小委員長より百周年事業についてお話をいただきました。そして、事務局より平成29年の活動報告及び会計報告、平成30年の活動計画を発表し、拍手を以つてご承認いたしました。続いて、毎年の恒例となつております校歌の合唱を待井新支部長の音頭で行い、出席者の中で最年長となられる後藤豊彦氏の乾杯で懇親会が開宴いたしました。

中華料理店での総会であることから、8名程度の若い年代でテーブルを囲み、旧交を温めました。今年初めて参加された方もおられ、出席者の多様化が進みつつあるように感じます。一方で課題も感じられ、総じて若年層の出席数が少ないということも言えます。同窓会への価値

吉田元会長の中締めをもつて盛会のうちに終了いたしました。

また、猛暑が続く中、8月22日（水）には27名の皆さんにご参加いただき、福岡市内で「納涼ビール会」を開催いたしました。和気あいあいとした雰囲気の会で「楽しいお酒が飲めた」と好評を頂きました。

9月20日（木）、10月25日（木）には他支部の四極会の皆様にも応援いただき、三大学対抗の懇親ゴルフ大会を開催、大変盛り上がりました。